

911.00
1887

LA GAZETTE MEDICALE DE MONTREAL

Revue Mensuelle de Medecine, de Chirurgie et des
Sciences accessoires.

VOL. I. MONTREAL, DECEMBRE 1887. No. 12.

TRAVAUX ORIGINAUX.

CLINIQUE ET PATHOLOGIE INFANTILE.

DISPENSARE DE LA PROVIDENCE.—DR J. ASSELIN.

Chorée essentielle chez les enfants.

MESSIEURS,

Etiologie.—Quoique cette affection ne soit pas spéciale à l'enfance, il n'en est pas moins vrai qu'elle présente son maximum de fréquence entre l'âge de six à quinze ans. Au-dessous de six ans, elle est beaucoup moins commune. Pour ma part, depuis quatre ans, je ne l'ai observée qu'une seule fois chez une petite fille de trois ans. Je vous donnerai à la fin de cette leçon les détails de cette observation.

Quelques auteurs ont vu des enfants choréiques à l'âge d'un an, mais ce sont là de rares exceptions.

Les filles sont plus souvent atteintes que les garçons; ce qui s'explique facilement, par la plus grande nervosité des premières. Sous le rapport climatérique, les pays froids et les saisons humides développent plus particulièrement la maladie.

Vous la rencontrerez, surtout, chez les enfants à caractère capricieux, extravagant, à constitution nerveuse.

La chorée n'est ni épidémique, ni contagieuse, mais peut cependant éclater, par imitation, dans les agglomérations d'enfants, telles que dans